

COMUNICADO #9 * hora 9 # 29/6/73

AMPLIAMOS INFORMACION ACERCA DE LA ENTREVISTA CON EL INTENDENTE,

Como informáramos en el Comunicado N°8 ayer una delegación de ADEOM SE ENTREVISTÓ CON EL INTENDENTE a los efectos de plantear los tres problemas que nos preocupaban en materia municipal:

1).-PAGOS. Se comprometió a tomar disposiciones para acelerar el trabajo y pagar cuanto antes.-Al respecto cabe señalar que ADEOM cumpliendo una disposición general de la CNT ha autorizado a trabajar a los compañeros afectados a la tarea del pago y la Asociación de Bancarios autoriza el retiro de fondos con ese destino.-Hoy continuaremos las gestiones ante Habilitación y Pagos para impulsar el cobro de sueldos.-

2)COMPROMISOS PRESUPUESTALES.- El Intendente reafirmó que cumpliría estrictamente con lo pactado remitiendo en el día de hoy la Rendición de Cuentas a la Secretaría permanente de la Junta con copia y nota al Tribunal de Cuentas.

Informó además, que volvió a consultar al Poder Central y SE LE REAFIRMO QUE A ESE NIVEL SE MANTIENEN LOS PORCENTAJES DE HAMBRE QUE SE -- OFRECIERON PARA LA ADMINISTRACION CENTRAL.-Que eso sirva para que nadie se ilusione en cuanto a los rumores de prensa acerca de que habría incrementos mayores a los ofrecidos.

3).-DEFENSA DE LA AUTONOMIA MUNICIPAL. ADEOM manifestó al Intendente - que así como los trabajadores en general estaban en lucha por defender la Constitución y la Ley, los municipales incluimos en nuestra Plataforma la defensa de la autonomía municipal y que esperábamos del Intendente una posición similar.-

LA COOPERATIVA DESPACHA ARTICULOS ALIMENTICIOS.

Ante gestiones de ADEOM de las cuáles informáramos anteriormente, los compañeros del Comité de Base de la Cooperativa Municipal, con autorización de su gremial y la CNT, han resuelto abrir -BAJO CONTROL OBRERO- las secciones Tiandería y Almacén a los efectos de permitirnos comprar lo más necesario.

En razón del paro de transporte la atención al público se hace en un horario más restringido.

ADEOM AGRADECE EL GESTO DE LOS COMPAÑEROS DE LA COOPERATIVA Y TENDRA MUY EN CUENTA ESTA ACTITUD ASI COMO LA DE UN PEQUEÑO GRUPO DE AMARILLOS Y TRAIADORES QUE DIFICULTO LA SOLUCION Y SE NEGÓ A AYUDARNOS.

*****SE HAN PRODUCIDO DISTINTOS ALLANAMIENTOS*****

En los días anteriores se han producido distintos allanamientos a locales políticos y sindicales.-

Los mismos en general se han realizado sin violencia y--según las noticias que tenemos hasta ahora-- en los casos que se produjeron detenciones el trato fué correcto y los compañeros fueron liberados posteriormente.

Hasta el momento se nota que exigen el cierre de los locales políticos.

*****NO BAJAR LA GUARDIA!!!!

ADEOM llama la atención a los compañeros en cuanto a que de ninguna manera se debe bajar la guardia porque se hayan producido contactos y por ahora no se note mayormente la acción represiva.-

El aparato represivo está en la calle y así como hasta ahora a actuado sin violencia, en cualquier momento puede cambiar de métodos.

Por otra parte, las tratativas en curso son aún muy primarias y EL MOVIMIENTO SINDICAL NO TIENE EN ESTE MOMENTO OTRA SEGURIDAD QUE LA QUE DERIVA DE SU PROPIA FORTALEZA.-

./. sigue./.

Los nombres barajadas para el Consejo de Estado y para las vacantes Ministeriales pertenecen a reconocidos derechistas -y aún fascistas- y las invocaciones a los Comunicados 4 y 7 no han pasado de eso.

Deben entonces, reforzarse las disposiciones organizativas profundizarse las tareas de contacto con la población.

Al respecto, la tarea de recolección de víveres y donaciones debe encararse con criterio de TAREA DE EDUCACION Y ORIENTACION de la población explicando las razones de los trabajadores y consiguiendo que la ayuda no sea considerada una limosna por quién la otorga sino como una participación solidaria.

*****ESTA ACTUANDO EL SERVICIO DE INTELIGENCIA*****

A distintos centros de ocupación ha concurrido el Servicio de Inteligencia Militar .-Se presentan a los sectores vestidos de particular y bajo el disfraz de "vecinos curiosos" preguntan :1) Las razones de la ocupación, y 2) ¿cuántos están ocupando?

A la primera pregunta debe contestarse expensamente planteando las razones de la CNT, la Plataforma de Soluciones a la Crisis y la resolución del Movimiento Obrero de no cejar en la lucha hasta conseguir estos objetivos.

Naturalmente, a la segunda pregunta NO DEBE PROPORCIONARSE LA MASIMA INFORMACION y debe tenerse cuidado con la información que se filtra.

*****SE AUTORIZO LA RECOLECCION DE HOSPITALES*****

Por razones humanitarias y en prevención de epidemias ADECOM y el Comité de Base de Limpieza autorizaron, como es de tradición, la recolección de residuos en Hospitales, Cárceles, Hospicios, etc.-

COMPANERO: LEA Y DIFUNDA ESTE COMUNICADO
"GREMIO INFORMADO -GREMIO INVENCIBLE"
SU GREMIAL LO MANTENDRA INFORMADO.
